

ECOPETROL quiere trasladar el Instituto Colombiano del Petróleo

Tweet

Me gusta 4

Compartir



La presidencia de la Empresa Colombiana de Petróleos -ECOPETROL—se quiere llevar del departamento de Santander las instalaciones y equipos de alto nivel científico que hacen parte del Instituto Colombiano del Petróleo en el municipio de Piedecuesta.

La actual junta directiva de la compañía petrolera estatal ha presionado al presidente de la entidad, Felipe Bayón Pardo, para el traslado de los laboratorios de la industria petrolera hacia el departamento de Antioquia.

Durante el gobierno del Presidente Iván Duque Márquez se ha centralizado Ecopetrol entre Bogotá y Medellín, por disposición de una junta directiva de donde fueron excluidos los santandereanos